

Infos CCMS Juin 2024

Le Mot du Président

Le « Vivre ensemble » est un concept qui repose sur le respect mutuel, l'acceptation de la pluralité des opinions afin d'obtenir des relations bienveillantes au sein d'un groupe.

Dans un club de cyclotourisme, cette notion pourrait se traduire par le « **Roulez ensemble** ». Il s'agit ici de souscrire à des valeurs communes telles qu'attendre son compagnon de route, l'aider en cas de difficultés dans toutes circonstances, se positionner dans un groupe en fonction de sa forme du moment, se mettre au niveau du plus faible....

Ces principes, qui semblent parfois être un peu négligés, sont pourtant essentiels pour maintenir la cohésion d'un club et en assurer sa continuité.

Soleil et CCMS

Le célèbre refroidissement climatique, aggravé par le trop-plein des nappes phréatiques, qui contraint Noé à retaper son arche en urgence, glace et rince la France entière **sauf la Savoie**.

Pour preuve les sorties quotidiennes du CCMS73 qui explosent les compteurs. Ceux-ci ont dû tous être réinitialisés, ne pouvant contenir, en l'état, les milliers de milliers de km effectués par nos cyclistes. Tous les records tombent, dénivelés, vitesse, longues distances. Openrunner ne sait plus où donner de la tête, à la recherche permanente de nouveaux itinéraires. En effet chez nous il fait beau et chaud, pas trop juste ce qu'il faut ; il ne pleut que la nuit pour abreuver champs et jardins. Mieux encore, partout où ils roulent, nos sportifs transportent avec eux leur microclimat. Ainsi le groupe joyeux chaleureux parti pour la Costa Brava a sillonné le pays poussé par une petite brise légère à leur donner des ailes (de cigognes). Puis, parcours accomplis et ventres délicieusement rassasiés, chacun pouvait aller faire trempette dans la mer tiède et lézarder sur le sable chaud....

Seule exception, l'équipe, fourbue par les records précédemment battus, partie se reposer à Métabief a dû troquer des sandwiches trop frugaux par des repas chauds régénérant, bourrés au sucres lents, sans OGM, gluten et autres allergènes, afin d'affronter, moins fatiguée, froidures et frimas jurassiens.

Mais bien sûr, si notre club, maillot jaune des rallyes voisins, emporte la palme, c'est parce qu'il est convivial jovial amical. En témoignent les 10 789 messages recensés depuis le début de l'année sur nos réseaux sociaux et les 6543 photos reçues. Merci pour vos visages ravis réjouis amis qui portent haut et beau nos célèbres couleurs de vainqueurs. Merci pour ces paysages offerts : notre Savoie est belle, en vert printemps à profusion, sang des coquelicots, blancs flocons d'acacia.

Entre lacs et montagnes, roulez jeunesse, vive le CCMS

Hommage aux jaunes et noirs par la tortue bleue, juin 2024

Rendez-vous Club

5 Juin - 18h00
Pot de mi-saison
Salle Raoul Villot
LA MOTTE SERVOLEX

8 Juin
Pique-nique
N'oubliez pas votre casse-croûte
CHANAZ

Les Randonnées à venir

1 Juin
RANDE DES CHATEAUX
PRINGY (74)
<https://cycloclubpringy.fr/#panel-z-1075>

29 & 30 Juin
LA CYCLOMONTAGNARDE
39 route de Thônes, Annecy-le-Vieux, 74940 ANNECY
<https://cyclomontagnarde-annecy.com/infos-pratiques/>

Retour sur notre Séjour à Rosas

Au cœur de la saison, notre semaine à Rosas a été une aventure mémorable. Notre objectif était clair : allier convivialité et kilomètres sous le doux soleil méditerranéen. L'hébergement a été à la hauteur de nos attentes, le cadre, en bord de mer avec sa plage de sable fin, a enchanté tous les participants. Le sourire et la disponibilité du personnel ont également contribué à notre confort. Un point fort : un garage à vélos spacieux et pratique. Nouveaux venus et anciens adhérents, novices et experts, non pédalants et roule-toujours se sont mêlés dans une ambiance chaleureuse et bienveillante. Ces échanges enrichissants ont créé des liens durables. Coté vélo, les conditions étaient optimales. Des routes paisibles, des paysages variés, et surtout, une attitude respectueuse des automobilistes envers les cyclistes, ont rendu nos excursions sécurisées et agréables. Ces jours passés ensemble nous ont apporté une expérience précieuse pour naviguer dans des conditions venteuses, voire très venteuses. En somme, notre séjour à Rosas restera gravé dans nos mémoires comme une parenthèse enchantée, alliant passion du vélo et convivialité méditerranéenne. Encore merci aux organisateurs pour tous ces moments fort sympathiques. A refaire !



Séjour à Métabief

Métabief, destination du week-end de la Pentecôte, fut l'occasion pour les cyclos motterains de découvrir la nature verdoyante et le patrimoine du Doubs. Contrarié par la pluie lors du premier jour, ils ont opté pour la visite du musée d'une ancienne ferme typique comtoise du 19ème siècle et découvrir, sous la passion de son propriétaire, la vie des agriculteurs de l'époque. Les deux jours suivants ont été mis à profit pour sillonner les routes sinueuses et vallonnées autour des lacs de St Point, Remoray et de Joux en Suisse, de gravir quelques cols dans des forêts d'épicéas, ou d'admirer les sources du Doubs. L'accueil et l'écoute du personnel du gîte, la qualité de la restauration, ainsi que la séance de magie d'un soir, sont autant d'éléments qui ont également contribué au succès de ce séjour.

Page Web:
Ferme typique comtoise du 19ème siècle

